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AUDIENCIAS CUENTELE AL GOBERNADOR 

 
Siendo las 11:10 am del 17 del mes de mayo del año 2022 en el municipio de CIENAGA, CORREGIMIENTO DE 

PALMOR en medio de Evento de LAS FERIAS DE LA EQUIDAD se llevó a  cabo  audiencias  cuéntele  al gobernador 

con miembros del gabinete departamental, facilitadores de Poder Popular y la comunidad en general, en cumplimiento 

de la convocatoria realizada por la Gobernación de Magdalena, con el fin de conocer las principales  dificultades y 

problemáticas que permitan por parte de la gobernación establecer soluciones en el desarrollo de la audiencia pública 

cuéntele al gobernador, en el marco del sistema departamental de participación y Poder Popular. 
 
 

PROPUESTAS DE LA COMUNIDAD COMPROMISOS GOBERNACIÓN 

Problemáticas y propuestas  

Expedito Jimenez (Infraestructura): Vías en 
mal estado. 

Secretaria de Infraestructura: Mantenimiento de 10.8 km de la via 
que conduce desde la troncal del Caribe hasta el corregimiento del 
Palmor, construida en placa huella o suelo cemento. 

Alexander León Uribe (salud e 
Infraestructura): Puesto de salud en mal 
estado. 

Secretaria de Salud e Infraestructura: Adecuación del puesto de 

salud en el corregimiento. 

Julio Arango (Acueducto): acueducto de 

palmor. 

Aguas del Magdalena: Adecuación del acueducto en el 

corregimiento. 

Indira Perez (Educación e Infraestructura): 

Aulas escolares en mal estado. 

Secretaria de Educación e Infraestructura: Mejoramiento de 

infraestructura y dotación para las aulas escolares. 
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Fredis Meléndez (fuerza pública): Puesto 

de policía en mal estado y poco pie de 

fuerza pública. 

Secretaria del Interior: Mejoramiento de infraestructura y pie de 

fuerza para el puesto de policía en el corregimiento de Palmor. 

 

Con fundamento en lo anterior, y en el desarrollo del sistema de participación de poder popular, se concluye la 

presente Reunión Constitutiva de La asamblea Popular en el municipio de Zona Bananera corregimiento de 

Palmor siendo las 12:20 Am horas del día _17 del mes de mayo del año 2022.
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AUDIENCIAS CUENTELE AL GOBERNADOR 

 
Siendo las 10:00 am del 18 del mes de mayo del año 2022 en el municipio de ZONA BANANERA, CORREGIMIENTO 

DE RIOFRIO en medio de Evento de LAS FERIAS DE LA EQUIDAD se llevó  a  cabo  audiencias  cuéntele  al gobernador 

con miembros del gabinete departamental, facilitadores de Poder Popular y la comunidad en general, en  cumplimiento de 

la convocatoria realizada por la Gobernación de Magdalena, con el fin de conocer las principales  dificultades y 

problemáticas que permitan por parte de la gobernación establecer soluciones en el desarrollo de la audiencia pública 

cuéntele al gobernador, en el marco del sistema departamental de participación y Poder Popular. 
 

PROPUESTAS DE LA COMUNIDAD COMPROMISOS GOBERNACIÓN 

Problemáticas y propuestas  

Manuel Padilla: Dificultades con el agua potable, 
problemas con el alcantarillado no está el alcantarillado 
terminado, el agua tiene sabor a cobre, y el agua tiene 
lombrices. carital, la unión, mamón y Rio frío. 

Realizar una verificación del funcionamiento del acueducto, Ayuda con la 
recuperación del servicio de agua, Articulación con AsoRiofrío y corpamag. 

Arnaldo Vergara: Deforestación a orillas del rio Presentar proyecto de reforestación al ministerio del medio ambiente para 
poder, dar solución a la problemática de la deforestación 

Harold Acevedo: Vías principales están en 

completo deterioro, tiraron piedras y se empeoro 

la situación. Solo pañitos de agua tibia por parte 

del alcalde. Vías terciarias están bloqueadas. 

Estructuración de propuesta para reparcheo de vía principal en el 

corregimiento de Rio Frio. 

Silvia Avendaño: Vereda el puyo creciente 

del rio, l as  casas se están desplomando. 

Tema del rio hacer una solicitud a corpamag para que intervenga. 
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Álvaro Figueroa: Falta de proyectos sociales 

como inversión en el deporte para los jóvenes. 

 
Gradas para la cancha. 

Realizar solicitud de recursos a la asamblea. 

Leonardo Ortiz: Alcantarillado, acueducto no 

hay servicio constante, se está solicitando el 
servicio de gas. 

Se están finalizando detalles para arrancar esta obra (Gasificación). 

Álvaro Hernández: entrada de Varela, no hay una 

ambulancia cercana las 24 horas del día, solo 

hay un médico y no logra cumplir con la 

demanda que existe. 

ubicar recursos para comprar ambulancia fija en puesto de salud en 

rio frio, Hacer veeduría por parte de la secretaria en los turnos 

rotatorios para hacer un plan de mejora e intervención en temas de 

servicio de salud. 

Dilia Ospino: Falta de insumos en el 

centro de salud. 

construcción de nuevo centro de salud para turnos permanentes 

de médicos y atención 24 hrs. 

Yaneth cervantes: Problemas con el puesto 

de salud, supuesta negligencia, no existía 

ambulancia, mala atención en el centro de 

salud, problemas de EPS. 

Rta: Se remite con la gerente del hospital el 

caso con el fin de dar una respuesta a 

denuncia realizada. 

Hacer seguimiento del caso de la joven fallecida. La secretaria se 

compromete en apersonarse en hacer investigación de los hechos 

para esclarecer los hechos ocurridos. 

 

Con fundamento en lo anterior, y en el desarrollo del sistema de participación de poder popular, se concluye la 

presente Reunión Constitutiva de La asamblea Popular en el municipio de Zona Bananera corregimiento de Rio 

frio siendo las 11:40 Am horas del día 18 del mes de mayo del año 2022. 
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AUDIENCIAS PÚBLICAS CUÉNTELE AL GOBERNADOR 

Siendo las _12:30 pm    del  21_ del mes de Mayo_ del año 2022 en el municipio de Ciénaga, Corregimiento de San Pedro 

de la Sierra_ en medio del evento de Ferias de la Equidad de se llevó a cabo Audiencias Públicas Cuéntele al gobernador 

con miembros del gabinete departamental, facilitadores de Poder Popular y la comunidad en general, en cumplimiento de 

la convocatoria realizada por la Gobernación de Magdalena, con el fin de conocer las principales dificultades y 

problemáticas que permitan por parte de la gobernación establecer soluciones en el desarrollo de la audiencia pública 

cuéntele al gobernador, en el marco del sistema departamental de participación ciudadana y Poder Popular. 
 

PROPUESTAS DE LA COMUNIDAD COMPROMISOS GOBERNACIÓN 

Problemáticas y propuestas  

Adalberto Cuadrado (Salud): La principal 
problemática del corregimiento de San Pedro de la 
Sierra es la salud, el puesto de salud se encuentra 
en pésimas condiciones y no brinda la atención 
pertinente a los pacientes, además de la falta de 
medicamento y personal disponibles las horas del 
día. 

 
Mejorar la infraestructura del puesto de salud y 
equipamiento adecuado que permita las 
condiciones mínimas para la atención, además de 
aumentar la planta asistencial con el fin de contar 
con atención medica cuando se requiera. 

Secretaria de Salud: Diana Celedón, desde la secretaria de salud, 

se encargará de hacerle seguimiento a ESE Hospital San Cristóbal 
de Ciénaga, se hará seguimiento y se le solicitará al Gerente de la 
ESE respuestas concretas y la presencia de personal asistencial en 
el puesto de salud de san pedro de la sierra. 
Además de la constitución y acompañamiento del comité de 
infraestructura hospitalaria, con el fin de conseguir la titularidad y 
legalización del predio que les permita la intervención solicitada por 
la comunidad, así mismo de los montos adeudados del año pasado 
por concepto de honorarios al personal asistencial del puesto de 
salud. 

Edwin Gordillo (Vías): Las vías de acceso al Secretario de Infraestructura encargado: Víctor Arismendi, Se 
corregimiento no se encuentra en óptimas comprometen con la maquinaria amarilla para el corregimiento de san 
condiciones, dificultando   el transporte   de los pedro, solicita un enlace del corregimiento que indique las vías con 
productores con sus cosechas, como también la mayor afectación, la maquinaria estará en corregimiento por 15 días, 
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incomunicación del corregimiento con la cabecera 
del municipio y sus veredas en época de invierno. 

 

Construcción de placa huellas principalmente en la 
vía principal de acceso al corregimiento de san 
pedro, y la vía que comunica la cabecera del 
corregimiento con la vereda luz del mundo siendo 
esta la parte más productiva del corregimiento. 

además, se hace el compromiso con el combustible de la máquina, y 
la comunidad se compromete a apoyar con el alojamiento y 
alimentación de los trabajadores. 
El día miércoles 25 de mayo, estaría llegando la retroexcavadora al 
corregimiento de san pedro. 

David Moya C (Educación): La dotación educativa 
del corregimiento presenta fallas estructurales y 
académicas que impiden la realización de las clases 
de calidad a los estudiantes. La falta de 
conectividad tiene una afectación directa a la 
comunidad estudiantil, además de la comunicación 
entre los habitantes, la mayor afectación de internet 
se presenta en las veredas. 

 
Ayuda técnica por parte de la Gobernación del 
Magdalena a los lideres del corregimiento para 
tomar acciones que permitan pasarle el 
requerimiento a la alcaldía del Municipio de Ciénaga 
quien es la responsable directa de la educación en 
el corregimiento, además de una articulación 
interinstitucional Gobernación del Magdalena – 
Alcaldía de Ciénaga. Instalar una antena que 
permita mayor cobertura a la conectividad a internet 
del corregimiento y se facilite la comunicación entre 
los habitantes del territorio. 

Secretaría de Educación: Ernesto Montaño en representación de la 
secretaria de Educación, Lorena Martínez, se compromete a mejorar 
la conectividad del corregimiento con una antena nueva en 
aproximadamente un mes. Aunque es un municipio certificado en 
educación se compromete a hacerle acompañamiento técnico a la 
comunidad y pasarle solicitud a la secretaria educación municipal el 
mejoramiento de las aulas y demás requerimientos. 
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Argemiro Ruedas (Ayuda Agropecuaria): Falta 
de apoyo y asistencia técnica al sector agrícola del 
corregimiento. 

 
Acompañamiento técnico institucional por parte de 
la Gobernación del Magdalena, que se brinde apoyo 
técnico y calificado que pueda darles un valor 
agregado a sus productos. 

No asistió la cartera en competencia a la problemática expuesta, se 
remitirá la inquietud a la dependencia pertinente y se contactara al 
solicitante.  

Cesar Romero (Alcantarillado): El corregimiento 
de San Pedro carece de un sistema de 
alcantarillado en cuela pueda recolectar las aguas 
negras. 

 
Diseñar un sistema de alcantarillado que pueda 
recolectar las aguas servidas del corregimiento. 

Aguas del Magdalena: Francisco García se compromete a 
actualizar los diseños del sistema del alcantarillado para el 
corregimiento de San Pedro, hacerle ajustes de los estudios de 
suelos, topografía y actualización de precio. 

Mailin Nieves (Recreación NNA y Jóvenes): 

No hay espacios ni herramientas de recreación 
para los niños, niñas y adolescentes que se 
están adentrando a los vicios en el 
corregimiento, tampoco entidades que brinden 
cursos de educación superior para los jóvenes. 

 

Propiciar espacios de recreación y deporte para 
los NNA, y articular con entidades como el 
SENA para que se brinden cursos de formación 
superior. 

Enlace de Niños, Niñas, Adolescentes y Jóvenes: Rossana 

Rodríguez, Se compromete a establecer comités de niños, 
adolescente y jóvenes que prioricen programas de deportes, 
inscripción a escuelas deportivas y priorizar a los niños a las 
diferentes disciplinas, además se compromete hacer mesa de trabajo 
con la secretaria de educación para articular con el Sena y traer 
cursos cortos y básicos en corregimiento. 

Con fundamento en lo anterior y en el desarrollo del sistema de participación de Poder Popular, se concluye la presente 

Reunión Constitutiva de audiencia pública cuéntele al gobernador en corregimiento de San Pedro de la Sierra 

municipio de Ciénaga , siendo las _1:35 pm horas del día _21 del mes de mayo del año 2022. 
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AUDIENCIAS CUÉNTELE AL GOBERNADOR 

Siendo las 9:00 am del 23 del mes de Mayo_ del año 2022 en el municipio de Zona Bananera, corregimiento de La Gran 

Vía en medio de la entrega de los vehículos de brigadas de seguridad vial se llevó a cabo una audiencias cuéntele al 

gobernador con miembros del gabinete departamental, facilitadores de Poder Popular y la comunidad en general, en 

cumplimiento de la convocatoria realizada por la Gobernación de Magdalena, con el fin de conocer las principales 

dificultades y problemáticas que permitan por parte de la gobernación establecer soluciones en el desarrollo de la audiencia 

pública cuéntele al gobernador, en el marco del sistema departamental de participación y Poder Popular. 
 

PROPUESTAS DE LA COMUNIDAD COMPROMISOS GOBERNACIÓN 
  

 

Luis Arrieta, José Quintero Galvis (Transito): 

-Pedagogía Vial para los jóvenes. 

-Aumentar el pie de fuerza en seguimiento y 
control para disminuir índices de accidentes. 
-Cámaras de foto multas en Orihueca para que 
los vehículos se vean obligados a recudir la 
velocidad. 
-Mejoramiento en la curva de los betos, 
comunidad. 
-Intervención de alumbrado público en las vías 
entre Cerro Azul - Guacamayal y entre la vía 
Gran Vía - Orihueca. 

-Intervención al puente de Guacamayal y 
garantizar alumbrado público para evitar robos. 
-Más mantenimientos y señalizaciones a la vía. 

 

Transito: 

Vías primarias: En los próximos 14 días la secretaria de 
infraestructura y oficina de tránsito visitaran las vías primarias para 
evaluar la señalización y la velocidad de los conductores en los 
sectores poblados de la zona bananera, para luego Reunirse con la 
INVIAS, ANI, oficina de tránsito municipal para definir la instalación 
de las señalizaciones y el mejor método de reducción de velocidad 
en los sectores poblados, donde se propuso la instalación de 
cámaras foto multas a petición de la comunidad. 
-Visitar los tramos que conectan Gran Vía – Orihueca, Julio Zaguady 
– Rio Frio, Cerro Azul – Guacamayal, para evaluar el estado de 
estas vías, además de las distancias para presupuestar el costo de 
arreglos de la iluminación y asignación de agentes de seguridad vial 
cerca a los sectores educativos. 
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 -Convocar a los de tránsito municipal para las respectivas 
señalizaciones. 
-Brigadas en acompañamientos de los padres de familia y niños en 
las horas pico fuera de las instituciones educativas. 
-Gestionar cámaras de seguridad sobre las vías departamentales. 

-Gestionar con la agencia de seguridad vial cámaras en las vías 
nacionales. 
-Aportar unas pistolas radares para las labores de brigadas de 
seguridad vial. 
-Brigadas de seguridad vial como apoyo a la policía. 
-Se estudiará la posibilidad de más unidades vehiculares y más 
brigadistas. 
-Reunión con ruta del sol para la articulación de detalles, diseños 
sobre puentes peatonales y demás obras de prevención de 
accidentes en la doble calzada. 

-En vías secundarias y terciarias se comprometen a mirar sectores 

que se puedan priorizar en el plan de 250km en vías terciarias. 
-secretario de infraestructura y oficina de tránsito deberán realizar un 
recorrido diagnóstico de vías secundarias y terciarias para 
incorporarlas en el plan. 

Edanis Robles Y Gregorio Ditta (Salud): 

-Capacitación al personal de Salud. 
- Puesto de salud acondicionado para atender 
a los pacientes. 
- Un hospital de segundo nivel por la cantidad 
de personas que maneja el municipio. 

Salud 

-Mejora a los puestos de salud ya existentes. 
-Hacer inventario de los puestos de salud de todos los 
corregimientos para intervención en dotaciones y/o asistencia 
médica. 
-Hacer inventario de corregimiento con falta de ambulancias. 
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 -Mejorar la movilidad para el paciente con dotación de ambulancias, 
aumentar los turnos de los médicos. 
- Hacer visitas por parte de la secretaria de salud, corregimiento por 
corregimiento para verificar los estados de los puestos. 
-Se compromete a entregar pronto el centro de rehabilitación en 
Guacamayal. 
-Armar comité para la veeduría correspondiente. 

Gregorio Ditta (Educación): 
-Mejoramiento en sedes educativas. 
-Visita de la secretaria en competencia para el 
seguimiento a los docentes. 

-Dotaciones y equipamiento en aulas 
educativas que mejoren el ambiente y la calidad 
académica. 

Educación: 
- Realizar recorrido encabezado por la secretaria de educación para 
cerciorarse sobre el estado de las instituciones, sus dotaciones y 
trabajo de los profesores cuanto a asistencia y falta de personal. 

Delma Montero (Seguridad): 

OFICINA DE GESTION DE RIESGOS 
- Amenazas de inundación del rio en el 
corregimiento de san José, producto de la ola 
invernal. 
- Quebrada del Guáimaro amenaza con llevarse 

varias casas e incluso una institución educativa. 
-Soluciones inmediatas en los puntos del rio y 
la quebrada, posible canalización y que le 
quitaran el islote frente a una de las IED. 
- Que los tuvieran en cuenta para centro de 
ayuda. 

Secretaria de Interior: 

- constituir un comité para evaluar la mitigación de los riesgos por la 
quebrada de Guáimaro y el tramo de San José. 

- Entregar centro de rehabilitación para discapacitados en 
Guacamayal. 
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Edanis Robles (Deportes): 

- Escuelas populares del deporte Guamachito, 
San José, Tucurinca, Gran Vía, Varela, Santa 
Rosalía, San Pablo. 

Indeportes: 

-Se asignarán tutores e implementos. 
-Se hará una feria con el fin dar a conocer a la comunidad el 
objetivo de las escuelas populares del deporte, además de dar a 
conocer los implementos asignados al municipio por la Gobernación 
del Magdalena. 

Guillermo Barrios (Agua potable y 
alcantarillado): 
-Construcción de comité de seguimiento a 
Aguas del Magdalena y determinar recorrido. 
-Alcantarillas se desbordan en tiempos de 
inviernos en Rio Frio. 

-Falta de agua potable, problemas técnicos en 
el corregimiento de Guamachito. 

Aguas del Magdalena: 

-Construir comité para el seguimiento de las obras. 
- inspeccionar presunta falla técnica del operador en el 
corregimiento de Guamachito. 
-En agosto se entrega la obra a Rio Frio, previo se realizará una 

reunión con ADR, Corpamag, comunidad en general y Aguas del 

Magdalena. 

-Solucionar el problema eléctrico que tiene la obra y gestionar un 

previo proceso de conexión en articulación con el municipio, 

operador y Aguas del Magdalena. 

Alberto López (Turismo): Los Artesanos 

necesitamos apoyo para que los turistas lleguen 

a nuestro territorio. 

Turismo 

-Se comprometen a realizar articulación con los habitantes del 
corregimiento de Julio Zawady para impulsar artesanías, guías 
turísticas y emprendedores. 

 

Con fundamento en lo anterior y en el desarrollo del sistema de participación de Poder Popular, se concluye la presente 

Reunión Constitutiva de audiencia pública cuéntele al gobernador en el Corregimiento de la Gran Vía _, siendo las 11:00 

am_ horas del día _23 del mes de mayo del año 2022.
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AUDIENCIAS CUÉNTELE AL GOBERNADOR 

Siendo las _11:40 del  26_ del mes de Mayo_ del año 2022 en el municipio de PLATO en medio de Evento de lanzamiento 

de COLEGIOS DEL CAMBIO: MEJORAMIENTO DE INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA se llevó a cabo audiencias 

cuéntele al gobernador con miembros del gabinete departamental, facilitadores de Poder Popular y la comunidad en 

general, en cumplimiento de la convocatoria realizada por la Gobernación de Magdalena, con el fin de conocer las 

principales dificultades y problemáticas que permitan por parte de la gobernación establecer soluciones en el desarrollo de 

la audiencia pública cuéntele al gobernador, en el marco del sistema departamental de participación y Poder Popular. 
 

PROPUESTAS DE LA COMUNIDAD COMPROMISOS GOBERNACIÓN 
Problemáticas y propuestas  

Daniel Padilla: EDUCACIÓN Preparación para las 
pruebas ICFES ¿Qué proyecta la Gobernación? – 
Se necesitan materiales. 
DEPORTE: ¿Cómo hacemos para implementar las 

escuelas populares del deporte en esas IED? 

El contrato está en secop, esperamos proponentes, estamos esperamos 
que salgan en julio y agosto. 
Sobre las escuelas populares del deporte tenemos dinero para más 
instructores, estamos esperando que pase la ley de garantías. Se le aclara 
los rectores que los implementos de las escuelas son para todo el municipio. 
Las escuelas serán puestas en marcha en el segundo semestre, en plato 
hay 3 escuelas, abriéremos 2 más para llegar a 5. Las escuelas también 
están en Apure. Se hará una compra de más implementos 
la más grande que se haya visto en el departamento. 
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 Postulen los colegios que quieran, porque hay unos recursos, trataremos 
de enviar dotación donde ya haya instructores. 

Liliana Cantillo: EDUCACION – Problemas 
en Pijiño del Carmen magdalena, no tenemos 

rector, tenemos 4 coordinadores, merecemos 
un rector, tenemos el FOSE congelado, no 
podemos comprar nada, no podemos 
gestionar nada. 

Postular a las personas que puedan asumir el cargo de rector en el 
colegio, que sea escogido por la comunidad académica y que sea 

del territorio. 

OSCAR POLANCO: PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA: Debe haber conexión entre los 

comités y el Gobernador del Magdalena. 

Las JACS no pueden viajar a Santa Marta, 
proponemos que el evento se haga acá. 

Siempre estoy con la comunidad. Tiene razón en las entregas de 
los autos de reconocimiento, se convocó para visibilizar a los 

comunales. Los que no puedan ir se les mandara a la swde de la 
gobernación en las Subregiones. 

LEONEL      PADILLA:       SANTA       ANA- 

EDUCACIÓN – No tenemos administrativos – 

Somos víctimas de hurtos. 

Docente de español, no es necesario, era 

necesario uno de matemáticas. IED San Jose 
y San Fernando. 

No tenemos presupuesto, ni permisos por parte del MinEducación 
para hacer ese tipo de contrataciones o nombramientos, en lo que 

tiene que ver con los docentes. 
En el caso de los administrativos, es un tema de igual modo, del 

Ministerio del Interior. 
Dentro del listado de los 20 que se van a nombrar, se deben recibir 

hojas de vida. 

Carmen Yepes: Rep. Padres de Familias, 

Carmen de Ariguaní – Corregimiento 3 
esquinas. LA IED salió beneficiada       de       

arreglos        de infraestructura, 

Los recursos para el contrato iban a doble vía construcción y 

mejoramiento. Hay que hablar con el contratista y hacer una 
modificación del contrato. – El contrato tiene que ser global. 
Miremos con este contrato sin complicarlo. 
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pero ese mejoramiento no soluciona nuestros 
problemas, necesitamos aulas, pues nuestros 

estudiantes dan clases en cambuches. 
Que pase de arreglo a construcción de aulas, 8 
aulas. 

 

Jose Alfonso Díaz: Qué tiempo se van a hacer 

la reconstrucción de las IEDS y que  posibilidad 

hay de tener el contrato. 

Qué posibilidad hay de nombramientos para 
quienes van a remplazar a los coordinadores 
y rectores. 

Que la gente sea nombrada del territorio. 

SÍ, se entregará información del proyecto a los comités 

correspondientes de cada obra. 

Enrique Jiménez: ALGARROBO – 
RECTORDEL RAFAEL NUÑEZ DE 

ALGARROBO – EDUCACION: Veo con 
extrañeza que eligieron otra de las sedes, a la 

que se priorizo la primera vez, deseamos que 

sea la sede principal. 
Deseamos tener apoyo en la cultura, pues 

desarrollamos un festival y de parte de la 
gobernación aun no recibimos 

apoyo. 

Secretaria de educación hará vista a la IED. 

RAUMIR PAVA: Rector – Guamal – Rural IED 
San Pedro Apóstol - Las Flores- Solicitamos el 
enfoque territorial que sea de la zona, pues al 

nombrarlos. 
externos y al llegar a la zona, renuncia. 

No hay recursos disponibles para el tema de administrativos. Se 
tienen 20 nuevas plazas en todo el departamento. 
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Manejo 7 sedes y no tengo 
administrativos, me han robado todo. 

 

Cianiris Ramírez: San Jose del Purgatorio – 
EDUCACIÓN – 300 estudiantes que reciben 

clases en una casa mediana, no tenemos agua, 
ni baño, no tenemos techo, no tenemos nada. 

Nuestros niños se ven obligados a desplazarse 
hacia plato y algunos 50 o 60 quedan en el 

departamento del Bolívar. Problemas de 
transporte. 

El Brillantes – Carmen del Magdalena – Carmen de Ariguaní y San 
Jose del Purgatorio, San Martin de Loba, Canoas Pivijay. Hay que 

hacer una visita por parte de la secretaria de Educación. 

 
Carmen de Ariguaní, Sede EL Brillante y la Sede el Cariño, San Martin 

de Loba, Canoas Pivijay, (están priorizados para aulas). 

Edith Johana Anaya: Pijiño - IED EL 
BRILLANTE – Problemas del Vías de acceso. 

En especial en tiempos de invierno. 

Que se intervenga la vía Pueblo Nuevo – Carmen 
de Ariguaní -El Brillante Que nos visite la 

secretaria de Educación – Necesitamos WIFI 
y herramientas de TICS. 

WIFI eso está en proceso. “Y lo de la vías ya lo hemos explicado 
acá ampliamente”. 

Lorenzo Galeano: El Banco – Colegio Santa 
Teresa de Jesús, en junio quedamos en la 

Calle, pues no tenemos sede del colegio. 

La sede de la universidad del Banco es 

necesaria, y la comunidad le acompaña. 

Parece que no hay respaldo de la comunidad en el Banco, nosotros 

nos vamos a donde la gente quiera trabajar. Aclaramos que un 
Centro Cambia es un modelo pedagógico que permite crear equidad 
entre todos los saberes y la educación para el trabajo. – Conformen 

los comités y yo voy a una asamblea que sea multitudinaria, amplia 
y propositiva. Coordinador del Banco se compromete a mostrar los 
comités cuando se visite el IED Santa Teresa de Jesús 
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Cesar Romero: Personero del JUANABE 

PLATO – Que el rector sea Armando Jaime de 
Arco. 

Necesitamos Techo en la parte de la cancha de 

la IED. 
Administrativos, son necesarios. 

Se han propuesto dos nombres ya para rectores de plato del 
JUANABE. Propongan un nombre y háganlo formal. 

Infraestructura hará la vista a estas IED que piden techo y demás 
para asignar recursos de mejoramiento de infraestructura 
deportiva. Se hará en compañía de la secretaria de educación. 

MARBELIS BARRIOS – Concordia: 
CULTURA y DEPORTE: Escuelas del deporte 

y construcción de canchas para evitar perdida 
de jóvenes en drogadicción. 

Las escuelas populares llegaran en este segundo semestre a todo 
el departamento. Se abrirán dos más en Plato. 

Deimer Barandica: CULTURA: Se necesita 
apoyo desde la Gobernación en especial de las 

Banda de paz, esto nos ayuda a que los 
jóvenes inviertan mejor su tiempo libre. 

Se tenía con la UNAL una alianza, pero buscaremos otra alianza, 
pues esta no dio los resultados que esperábamos. 

Aljimira Jaramillo: Miembro del Consejo 

departamental de cultura: Cultura: 

Convocatoria abiertas para 

Se potencializará la cumbia y los festivales, entre más énfasis 

tengan en torno a la cumbia que todo vaya enfocado, no solo sobre 

la línea de cultura, sino que sea transversal al turismo. 
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acceder al área cultural. Queremos que el 

proyecto Macondo siga. 
Apoyo a la reina de la cumbia, 
necesitamos apoyo del departamento. 

 

Jorge Hernández: IED San Juan Bautista EL 

Reten: desde hace 7 años no nos han 
entregado la obra desde el FIE. 

Problemas de servicios públicos en la IED 
desde esta obra. 

Estamos esperando las escuelas de música – 
Filarmónica 

Hay 7800 millones para solucionar estos problemas. 

Joline Salazar: JUANABE: Necesidades 

psicosociales, de nuestros estudiantes y 
padres de familia, necesitamos docentes 
orientadores. 

Denuncia problemas mentales en los jóvenes. 
Drogadicción y otros problemas 

sociales. 

Hay que exigirle al Ministerio, sin embargo, tenemos unos recursos 

del PIC, que contrate con los Hospitales, este año los recursos del 
PIC se van a ejecutar de otra forma. Vamos a trabar un gran 
programa de salud mental, 1) sobre evitar el uso de sustancias 
psicoactivas. 2) Violencia Intrafamiliar Violencia a mujeres y violencia 

a menores. 3) Atacar causas de la depresión que llevan al suicidio. 

Emilse Jiménez: IED Tercera Mixta – Sede 
las Palmas 4 cursos reciben clases en una 

cancha – Jóvenes fuman droga. Urge que 
construyan 4 salones. 

En la principal, no tenemos espacio para la 
recreación, posibilidad en transformación de un 
espacio para ocio de los estudiantes. 

Se visitará la IED por parte de la secretaria de Educación e 

Infraestructura para buscar darle solución mediante priorización a 
esta problemática. 
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Patricia Corro – Personera de Plato: Salud 
Mental en los jóvenes - ¿Qué programas 

existen en el departamento para tratar este 
tema y si se están articulando con las IED del 

municipio? 

Vamos a trabar un gran programa de salud mental, 1) sobre evitar el 

uso de sustancias psicoactivas. 2) Violencia Intrafamiliar Violencia a 
mujeres y violencia a menores. 3) Atacar causas de la depresión que 
llevan al suicidio. Hay que articular con el programa que proponemos 

con los personeros municipales. Hay otros campos, el ambiental, el  
del respeto a la vida animal, vacunación animal, la promoción y 
prevención, el hábito saludable. 

Cristian Valencia: IED San Martin de Loba 

Pivijay – Deporte – Educación – no hay 
espacios para que las bandas y el deporte se 
practiquen necesitamos el techo de la 

institución. 

Se cotizarán las cubiertas livianas por parte de la secretaria de 

infraestructura y la secretaria de educación. 

Santiago Salazar: IED EUCLIDES LIZARAZO 

No somos tenidos en cuenta. No son 
respondidas las peticiones. 
Necesitamos psicólogo en la IED 

Posibilidad de que se tenga en cuenta el eje de 

territorialización para selección del personal 
que instruya las clases. 

 
Se obtuvo explicación por parte del Sr. Gobernador sobre la plenitud 
que tiene el ministerio de educación y la normativa nacional en el 
punto 2. Sin embargo, se articulará con el PIC para que salgan más 

psicólogos a la calle. 

Edilberto Barraza – IED Josefa María Romero 
Concordia: Pc no han sido devueltos a la IED 
Seguridad, necesitamos administrativos. Las 

vías representan un problema, pues están en 
muy mal estado, 
deseamos que dese cerro de san Antonio a 

concordia - Pedraza calculamos 30 KM de 
vías, deseamos sea intervenida. 

No tenemos para hacer la de 30 KM, pero si la de 14km. 

Se estudiará la viabilidad con Infraestructura. 
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Nestor Camargo de 1) el Plan Maestro de 
acueducto y alcantarillado es un problema – 

AGUAS- El alcantarillado es bastante antiguo. 
2) necesitamos la canalización del Arroyo 
Camargo – Visite el arroyo y si puede denos 
solución. 

En materia de servicios públicos es responsabilidad del municipio, no 
del dpto. El municipio de Plato tiene una deuda de 8.000 millones con 

el PDA (Plan de Aguas) Revisaremos las obras que se han hecho y 
las que quedaron pausadas a ver si hay competencia de AGUAS DEL 
MAGDALENA. – AGUAS DEL MAGDALENA debe elaborar informe 
sobre esto. Gobernador hará derecho de petición a Aguas del 

Magdalena, para que elabore informe completo. . 

Jesús David López: representante de 

asociación Bario San Rafael. Habla sobre 
proyecto de pesca de canoas, que beneficia a 

400 familias. Deseamos que nos regale ese 
proyecto. 
El agua del Alcantarillado afecta a la casa de 

los pescadores. 

La Gobernación se compromete en trabajar juntos para hacer 
realidad el proyecto. 

Luis Stumo: Servicio de Energía – Tarifas 
altas de Alumbrado público, por parte de la 

alcaldía. Apoyo de oficina jurídica para tumbar 
la concesión del prestador de energía, en 

especial el que se encarga del alumbrado 

El matadero público, representa un riesgo en la 
salud. 

Los servicios públicos están concesionados a privados. 
Adelantaremos acciones judiciales, mediante acción popular. Para 
eliminar la concesión. 
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Luz Nieto: IED – Ziruma del Banco Magdalena. 

3150 millones para arreglar un tramo en 7KM 
Caño de Palma - Menchiquejo, hay una de 22 
KM hacia Chimichagua en la cual demoramos 

2.30 horas-min ¿existen esos recursos o algún 
proyecto de la Gobernación para esta vía? 

Averiguaremos por esos proyectos en INVIAS. 

Se hace invitación a conformar el comité de seguimiento a estas 

obras. 

Magalis Montoya: Rectora, sobre 

colegio que no tenía aulas, vereda 
La van a visitar y se priorizo su IED. 

Carlos Alfaro: Medico en tu casa apure no 

llega. 
Problemas con la vía en la vereda de 

Palestina hay 7KM. 

Problemas con la vía en la vereda Santa 

María   de ahí 2KM. 
Vereda que tiene 9KM para que pueda  salir a 
Apure 

Visitaremos a Apure desde la secretaria de infraestructura. El 

Gerente se compromete en llevar Medico en Tu casa a Apure, 
manifiesta problemas de transporte. 

Se hará recorrido en los corregimientos de Plato para 
determinar donde no tenemos Primer Nivel, buscando 
determinar impacto territorial, por construcción o dotación. 

Ramiro Ramos Verdugo: Problemas con el 

servicio de Salud – No hay cobertura de salud 

en los corregimientos de Plato. 

Denuncia Que en Zarate se aprobaron unos 

recursos para los puestos de salud y su 
construcción, pero a dos años no se 

ha ejecutado nada. 

El Gerente del hospital, sugiere hacer un comodato con el hospital 

de primer nivel y entregar ambulancia acuática. 

 
La secretaria de salud responde sobre por qué no se intervinieron 
puestos de salud en los corregimientos, la alcaldía no cedió los 

predios. 
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Efren Gómez y Erika Morales: Barrio Villa 

Rosa, las obras están paralizadas hace más de 
un año, ¿el barrio villa rosa tiene 400 

estudiantes y es una vía donde la empresa 
constructora aún no termina la ejecución del 
proyecto, como nos da solución a esta 
problemática? Hay 4000 beneficiadas del 

proyecto. Explicación oficial de Aguas del 
Magdalena. 

-Aguas del Magdalena: -hacer una red nueva para reemplazar las 

antiguas, las antiguas tienen una vida de 6 años. 
Problemática: -red existente de 8pulgadas de alcantarillado, hace 6 

años que se construyó y no funciono. 
-viviendas afectadas por las maquinarias pesadas, se han agrietado 
las viviendas. 
-Se planea la creación de una nueva red de 10 pulgadas por aguas 

del Magdalena con un costo de 2000 millones de pesos. 
-Hacer una mesa con el contratista, aguas del Magdalena, 

personera, comunidad afectada, operador y alcaldía. 

Armando Amador: IED Urbano Molina 

– tenemos un proyecto de emprendimiento en 

la escuela, reformamos e hicimos uno de 
extensión y   legalizamos   7   organizaciones, 
¿tiene la gobernación algún proyecto que 

incentiven los proyectos productivos? – 
Proyecto de Confección y prendas de 

vestir. 

Hay tres proyectos 1) Brigadas Agrarias: Maquinaria, semillas, 
especies menores, capital semilla y se entrega el resultado a otra 
familia, con apoyo técnico a fincas asociadas, tiene un componente 

de pesca, 2) Brigadas Cooperativas / Costureras del Cambio: 
Busca Organizar a las modistas o sastres, máquinas de conocer, 
fileteadoras 11 equipos, 1800 mujeres. 3) Artesanos: Capacitaciones, 
se entregan materiales, 8.000 millones cuesta el proyecto. 

Merlis González: AGUA – 20 millones de 

pesos anuales para tratar el agua, pero esos 

recursos no llegan. Acueducto del Carmen del 
Magdalena, el mismo quedo a medias. 

Hay que asesorarlos desde AGUAS DEL MAGDALENA para que 

funcione el acueducto. 

Con fundamento en lo anterior y en el desarrollo del sistema de participación de Poder Popular, se concluye la 

presente Reunión Constitutiva de audiencia pública cuéntele al gobernador en _ PLATO , siendo las _4:10 PM 

horas del día   26 DE MAYO DE 2022.
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AUDIENCIAS CUÉNTELE AL GOBERNADOR 

Siendo las 10:30 AM del 11 del mes de Agosto del año 2022 en el municipio de Chibolo se reunieron miembros 

facilitadores de poder popular y la comunidad en general en cumplimiento de la convocatoria realizada por la Oficina 

de Participación Ciudadana de la Secretaría del Interior de la Gobernación de Magdalena, con el fin de conocer las 

principales dificultades y problemáticas que permitan por parte de la gobernación establecer soluciones en el 

desarrollo de la asamblea popular del pueblo soberano, en el marco del sistema departamental de participación y 

poder popular. 
 

 
PROBLEMATICAS EXPUESTAS POR LA COMUNIDAD COMPROMISO GOBERNACION 
PROBLEMÁTICAS Y PROPUESTAS EXPUESTO POR El GOBERNADOR 

Álvaro Carranza, Isabel María Andrade, Camilo Andrés 
Rodelo Y Paola Perea (Educación): Acceso a la entrada del 
colegio 20 de julio, alcantarillado interno del colegio. 

 

Mejoramiento de infraestructura del colegio Francisco Jose de 
caldas. Dotación de laboratorios de física y química para los 
colegios del municipio. 

 
Construcción de nuevas aulas escolares en la IED San Judas 
Tadeo20 de julio Falta de mobiliario educativo en el colegio IED 
San Judas Tadeo 10C. 

Secretaria De Educación: Se realizará una Visita técnica 
alrededor de la institución para evaluar la problemática 
más a fondo, además de revisar base de datos si los 
colegios se encuentran dentro de los primeros 70 
priorizados para la adecuación y dotación de ellos. 

Fabiola Chamorro (Indeporte E Infraestructura): ¿Qué paso 
con la obra de construcción de pista de patinaje? ¿Cómo incluir a 
niños del municipio en el programa de escuela popular del 
deporte? 

Secretaria de Infraestructura e Indeporte: la obra Pista 
de Patinaje se Encuentra en Proceso de Diseños, le 
informaremos a la comunidad en cuento se vaya a realizar 
la puesta de la primera Piedra. 

 

Se abrirá una Inscripción de manera virtual para inscribir a 
los Niños y jóvenes que aún no estén en la Escuela. 
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Roberto Mora Y Antonio Rada (Acueducto): Mejoramiento en el 
servicio de Agua y alcantarillado en el municipio. 

 

Tubería para 20 casas en el barrio chibolito que se encuentran sin 
el servicio de agua. 

Aguas del Magdalena: Realizaremos una Visita al lugar 
para evaluar la problemática y buscarle solución a las 
tuberías que faltan. 

 

 

Con fundamento en lo anterior, y en el desarrollo del sistema de participación de poder popular, se concluye la 

presente Reunión Constitutiva de La asamblea Popular en el Municipio de Chibolo siendo las 11:40 pm horas 

del día _11 del mes de agosto del año 2022. 



SECRETARIA DE EQUIDAD Y PODER POPULAR 

 

AUDIENCIAS CUÉNTELE AL GOBERNADOR 

Siendo las 5:00 PM del 27 del mes de Mayo_ del año 2022 en el municipio de En la ciudad de Santa Marta se reunieron 

miembros facilitadores de poder popular y la comunidad en general en cumplimiento de la convocatoria realizada por 

la Oficina de Participación Ciudadana de la Secretaría del Interior de la Gobernación de Magdalena, con el fin de 

conocer las principales dificultades y problemáticas que permitan por parte de la gobernación establecer soluciones 

en el desarrollo de la asamblea popular del pueblo soberano, en el marco del sistema departamental de participación 

y poder popular. 
 

 
PROBLEMATICAS EXPUESTAS POR LA COMUNIDAD COMPROMISO GOBERNACION 
PROBLEMÁTICAS Y PROPUESTAS EXPUESTO POR El GOBERNADOR 

 EDUCACIÓN 
- 2 colegios PALMOR Y ZONA BANANERA estaban 

priorizados en estas 70 intervenciones de inicio y ahora 
no aparecen en la priorización. 

- FUNDACIÓN: Crear IED nueva, en el municipio de 
Fundación. ENILDA RUDAS Fundación - No hay 
institución educativa, tenemos un predio de 4200mts 
cuadrados en el Barrio Villa Gladis, para hacer la sede 
SimónBolívar. 

- Puerto Niño (Cerro de San Antonio) que se le priorice la 
sederural de la institución. 

- EL BANCO: cada presidente de JAC debe crear un 

comité de 30 para impulsar Asamblea y que esto termine 
en una manifestación en pro la sede universitaria – 
Antonio Arrieta y otros presidentes de JAC 

- RICHARD: CERRO DE SAN ANTONIO - escuela rural 

mixta#7 solicita apoyo en mejorar vías 

 SECRETARIA DE EDUCACIÓN: 
- Se hará un encuentro con los presidentes de 

JAC con el compromiso de que la se conforme 
un comité de impulso a la sede de la Universidad 
en El Banco. 

- Priorizar Colegio de Matorral en el Banco y el de 
puerto niño en Cerro de San Antonio. 

- Se visitará por parte de la secretaria de 
Educación el municipio de Fundación para ver 
si es posible la creación de la sede educativa. 

- Se hará articulación con Infraestructura y 
secretaria de educación para visitar la Zona de 
Cerro de San Antonio. 

- Se colocará la escuela rural mixta No 7 del 
corregimiento de Puerto Niño en el Paquete a 
intervenir. 

- Corregimiento de Palmor: Acompañamiento 
técnicopor parte de la secretaria de Educación. 
Grupos de mujeres con emprendimientos. 
Secretaria de la 
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- María Montero: Sobre el IFOTEP queremos que el gobernador 
nos responda sobre los más de 800 estudiantes que esperan una 
respuesta sobre la matricula académica. 

Mujer y secretaria de desarrollo económico. 
Porcinos 25 mujeres manejo de residuos sólidos 
material reciclable, grupo música instrumental 
tema de niños y jóvenes. 

 DEPORTE 
- Reinaldo Torres - Corregimiento de Barranca de chica tienen 3 
años sin cancha, lote de la comunidad. Piden apoyo de 
Maquinaria. 

 INDEPORTES: 
- Se compromete a visitar el espacio. 

 PARTICIPACIÓN CIUDADANA 
- Fresia Pérez Asocomunal Zona Bananera: 

Guacamayal, ir el gobernador. Ponerse de acuerdo 
todos los comunales para ferias de la equidad. 

- Comunidad de los Cocos quiere ferias de la Equidad y 
que se invite a los presidentes de las JAC para hacer 
una audiencia cuéntele al Gobernador. 

- Lucelis Rosales y Ricardo Zapata Cerro de San 

Antonio pide una Audiencia Cuéntele al Gobernador en 
el Marco de las Ferias de la Equidad - 

- 

 PARTICIPACIÓN CIUDADANA 
- Hacer visita con los comunales sobre el tema 
Ferias, cuando se reactive y preparar la 
Audiencia con ellos. 

 CULTURA 
- Danza de Soplador (Zona Bananera) necesita apoyo 
para movilizarse a San Basilio de Palenque en el mes de octubre 
Reinaldo Escobar. 

 CULTURA 
- Se compromete con recursos, pero deben 
hacer presentación folclórica primero en el 
departamento. 
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 AGUA Y ALCANTARILLADO 

- Acueducto de Tucurinca no está funcionando, 
alcaldía menciona que es función de aguas del 
Magdalena. 

- Édison Santana: Zona los cocos, Zona Bananera, el 
agua está afectando la piel, no es potable, el agua tiene 
bentonita (estudio por SENSA). Hay maquinaria de la 
Gobernación una retro con ella se puede hacer un 
boquete de la parte derecha del río. 

- Enilda Rudas Fundación: una acción popular, empresa 

aguas más, está entregando agua que no es potable. 
- Benjamín Ospino - Plato: Barrio San Nicolás: el agua 

llega cada 8 días, vías de acceso, zona de 
deslizamiento. - Vía de acceso de la carretera hasta el 
colegio. 

 AGUAS DEL MAGDALENA 
- Agua Tucurinca: hay problemas con la fuga y la 

empresa no ha entrado 100 la obra. 
- La Gobernación acompaña jurídicamente – 

Fundación. 
- Enviar carta desde Aguas del Magdalena a la 

Alcaldía de Plato sobre el tema de falta de agua 
en el Barrio San Nicolas. 

 VÍAS 
- presidente JAC San Javier: en Palmor hay máquinas y 

no se han podido utilizar porque no es el tipo se 
máquinas. 
- Denuncia sobre corredor vial entrada a Ciénaga 
- Puente de San Ángel en malas condiciones 
- Benjamín Ospino - Plato: Barrio San Nicolás: el agua 

llega cada 8 días, vías de acceso, zona de 
deslizamiento. - Vía de acceso de la carretera hasta el 
colegio. 

- Jhony García - Aracataca: cerro azul: No se han hecho 

ninguno de los proyectos, hacemos denuncias de 
proyectos mal ejecutados. Queremos que nos dé horas 
máquinas, necesitamos hacer 2.5 km de placa 
huella en el sector Chimborazo. 

 INFRAESTRUCTURA 
- Intervenir Vía principal San Pedro. 
- Alquilar maquinas, unas 10 máquinas. 

- Hacer contratación por días de las maquinas – 
Gestión de Riesgo. 

- Enviar maquinas a san Javier. 
- Inventario de necesidades. 
- Evaluar posible intervención en la vía de acceso 

al colegio que menciona el ciudadano Benjamín 
Ospino. 

- Haremos denuncias (Cerro Azul). 
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- Apoyo en mejoramiento de Vías en Apure. 
Libardo Huerta - La Mojana Ciénaga. 
necesitamos mejoramiento de vías y 1KM de placa 
huella. 

- Tenerife La Imagen y Consuelo – Necesitamos 
mejoramiento de las vías terciarias. 

- Se puede apoyar con un par de km de placa 
huella. Y Priorizamos para un segundo bloque 
vías, si la comunidad la solicita. (Cerro Azul) 

- Para hacer el apoyo en mejoramiento de vías 
debe haber un comité. 

- Sobre la Mojana, se enviará una comisión de 
infraestructura. 

- Tenerife - Haremos visita con el secretario de 
infraestructura, y se puede enviar maquinaria 
amarilla, debe existir un comité, son 6 
kilómetros de Apure a la Vereda. 

 SALUD 
- Richard: Cerro de San Antonio: puesto de salud no 

atienden a nadie corregimiento de Puerto niño, no hay 
dotación, está cerrado, no tiene ni ventana. casi 4 meses 
que no aparecen. 

- Salud para Palmor se necesitan promotoras de salud 
articular médico en tu casa con más brigadas. Betel, 
vergel no está en uso, Palmor.  

- Sale más caro ir a reclamar el medicamento de soplador 
a Sevilla, puesto de salud cercano. 

- En el Hospital 7 de agosto de primer nivel, no atiende 

como debe ser. 

 SECRETARIA DE SALUD 
- Se hará seguimiento a Cerro de San Antonio 

desde la secretaria de Salud. 
- articular médico en tu casa con más 

brigadas para Palmor. 

- Conformar los comités para impulsar compra 
de ambulancia. 

- Se harán estudios para determinar la 
viabilidad de un puesto de salud en 
Sevilla. 

- Por parte de la secretaria de salud, se 
presionará alenté municipal para que envié 
médicos a la zona. 

 Secretaria de la Mujer 
- Algarrobo - violación de derecho a las mujeres 
comunales por parte de la alcaldesa. Olga 
Padilla. 

 Secretaria de la Mujer 
- Hacer indagaciones y poner en marcha ruta       
de apoyo para determinar el nivel de la 
violación de 
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 derechos por parte de la secretaria de la 
Mujer. En compañía de la Oficina 
Jurídica. 

 SEGURIDAD 
- Reinaldo Escobar– Corregimiento soplador: 

presidentes JAC. Seguridad, sin seguridad ROSA 
COGWS entregó 4 motos para la policía hoy solo hay 
una, se perdieron 3 motos. Asignar un día motos de 
policía para el corregimiento. 

- Mejoramiento de Puesto de Policía en Palmor. 

 SEGURIDAD 
- Averiguar dónde están las motos que se 
entregaron y enviar de las 30 motos nuevas, que 
vamos a recibir una en soplador y una más a la 
cabecera municipal de Zona Bananera. 

 TURISMO 
- Vereda Macondo - Zona Bananera - Vilma rosa arenilla 

emprendimiento, tienen un restaurante alusivo a 
Macondo y realizan obras de teatros semanales, ya 
recibieron sus primeros Turistas. 

- La Mojana, Sierra Nevada (Ciénaga) - Libarto vuerta - 

Necesita apoyo para proyecto turístico de avistamiento 
de aves en la zona (la comunidad está organizada). 

 TURISMO 
- Carolina Olarte, jefe de Turismo. 
Determinar cómo se les puede apoyar en 
los proyectos. 

 AMBIENTE 
- Edwin Gordillo: carro para evacuar 120 toneladas de 

basuras. Crear comité popular. (Plato Apure) Yuleis 
Aragon. 

- Dianith Araujo, La variante sur, tienen inconsistencias 

la contratación, van a desplazar muchas personas, 
enviaré evidencia de cómo trabaja AMECO, están 
afectando a la ciénaga, operadores de la sierra está 
contaminando, se está afectando el manglar - Dianis 
Araujo. 

 AMBIENTE 
- Evaluación para determinar si se les pude 

apoyar con un vehículo para esta actividad – 
Deben crear comité popular. – la secretaria debe 
hacer seguimiento. (Plato). 

- La secretaria de ambiente, la oficina jurídica y a 
la secretaria de infraestructura, que apoye a 
esta comunidad y les brinden su asesoría. 
(Ciénaga) 
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 - Hacerle una mesa con invias, la comunidad, la 
alcaldía y la contratista. Para pedir que cumplan 
con sus obligaciones de manera formal, hacer 
requerimientos. (Ciénaga). 

 Gestión del Riego 
- Maquinas necesitan en corregimientos de ciénaga – 

Palmor. 
- Dianith Araujo, Ciénaga c en calle 36 con Carrera 11 

en San Juan, está poniendo en riesgo a una vivienda 
con 8 niños, le pedimos a la gobernación que nos apoye. 
El alcalde quiere tumbar el colegio 12 de octubre. 

- María Montero - Vereda la unión Sevillano, el río se 

mete a toda lavereda. - Ciénaga. 

 Contratar Horas de máquinas. 
 Apoyo técnico de jurídica en el tema de Ciénaga 
 Compromiso reunirse en martes 31 de mayo a las 

2:30 con PAZ y DDHH, Ambiente y Gestión de 
Riesgos. 

 VICTIMAS y DDHH 
- Dianith Araujo, Ciénaga: alcalde quiere tumbar y o colegio 12 de 
octubre, desplazar una comunidad víctima y desplaza 
(revictimización). 
 

 PAZ y DDHH 
- mesa de seguimiento, con las dos alcaldías, 
Invias, gobernación. Sino acciones de amparo 
constitucional. 

Con fundamento en lo anterior, y en el desarrollo del sistema de participación de poder popular, se concluye la 

presente Reunión Constitutiva de La asamblea Popular en el En la ciudad de Santa Marta siendo las 8:40 pm 

horas del día _27 del mes de mayo del año 2022.        
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AUDIENCIAS CUÉNTELE AL GOBERNADOR 

Siendo las _10:30pm   del _10_ del mes de Agosto del año 2022 en el municipio de    CIENAGA    en medio de Evento de 

FERIAS DE LA EQUIDAD se llevó a cabo audiencias cuéntele al gobernador con miembros del gabinete departamental, 

facilitadores de Poder Popular y la comunidad en general, en cumplimiento de la convocatoria realizada por la Gobernación 

de Magdalena, con el fin de conocer las principales dificultades y problemáticas que permitan por parte de la gobernación 

establecer soluciones en el desarrollo de la audiencia pública cuéntele al gobernador, en el marco del sistema 

departamental de participación y Poder Popular. 
 

PROPUESTAS DE LA COMUNIDAD COMPROMISOS GOBERNACIÓN 

Problemáticas y propuestas  

¿En qué   va   el   tema   de   la   ampliación   y Hace más de un año eso se encuentra en manos del alcalde. Haces dos 
construcción de los puestos de salud meses se envió comodato a la alcaldía para su respectiva firma, la cual aun 
prometidos por la anterior administración del se está esperando. 
hospital?  

Luis Ángel Chacón: Hacer un nuevo censo de 
Sisbén en la comunidad de ciénaga, ya que hay 
muchas inconsistencias en este espacio 

No se especificó ninguna solución al tema. 

Ana Torregrosa: Barrio centro: Generar un 

espacio con los presidentes de JAC para crear 
mesas de trabajo con todos los lideres de los 
municipios. Reforzar el tema de la seguridad en 
el municipio sobre todo en la vía ciénaga- 
santamarta. 

Conformar una mesa de trabajo entre la secretaria de equidad - 
poder popular y la comunidad para concretar temas y metodologías 
de trabajo para reunión con el gobernador. 

Juan Bautista Villalobos: Apoyo con la Financiar programas de cultura para brindar en la comunidad, que 
construcción de una casa cultural que apoye los el municipio ofrezca el predio y la gobernación los programas. Se 

 queda con el compromiso de formular el proyecto para crear el 
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talentos del municipio y en el cual se puedan 
desarrollar proyectos sociales de esta índole. 

Escuela de Bellas Artes. La comunidad queda con el compromiso 
de hablar con el colegio, la casa morel, museo Buitrago y tratar de 
organizar los espacios de desarrollo de programas. 

Henry Enríquez: Fortalecer los procesos de 

participación de las comunidades LGBTIQ en el 
departamento del magdalena. Titulación de 
tierras. 

Atención en secretaria de la equidad y poder popular. 

Rafael Amado:   Todos los   centros   de 
atención al adulto mayor se encuentran 
cerrados, se solicitan programas sociales para 
esta población. 

Implementación del programa de adulto mayor en el municipio, con 
articulación de la secretaria de la equidad. 

Alirio Torres: Fortalecimiento de programas 

sociales para jóvenes y niños, en las cuatro 
comunas del municipio. 

No se especificó una solución o respuesta a esta problemática. 

Lucy Montaño: Se solicita la construcción de 
un parque biosaludable en el sector del 
malecón. 

El gobernador se compromete a hacer el parque biosaludable en el 
camellón de la playa. Víctor Arizmendi secretario de Infraestructura 
y Omar Segura director de Indeportes son los encargados de la 
ejecución del proyecto. 

Jorge verdugo: Apoyo con la construcción 
de una casa cultural que apoye los talentos del 
municipio y en el cual se puedan desarrollar 
proyectos sociales de esta índole. 

Financiar programas de cultura para brindar en la comunidad, que 
el municipio ofrezca el predio y la gobernación los programas. Se 
queda con el compromiso de formular el proyecto para crear el 
Escuela de Bellas Artes. La comunidad queda con el compromiso 
de hablar con el colegio, la casa morel, museo Buitrago y tratar de 
organizar los espacios de desarrollo de programas. 

Nimia Guerrero: Falta de articulación con los 
artesanos en la participación de eventos 
departamentales y municipales. 

No se le dio respuesta o solución a esta inquietud. 
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Ricardo: Entregar los certificados de 
discapacidad a las personas en esta condición. 

Secretaria de salud y secretaria de la equidad quedan con el 
compromiso de conformar un comité para aprobar las solicitudes 
que tengan las poblaciones. Se solicite a todos los municipios si se 
ha certificado a la población y poder intervenir como gobernación. 
Que se invite a la asociación de ciénaga al comité y al compañero 
Ricardo. 

Libardo Huertas: Corregimiento san Javier: 

Apoyo en las vías de la parte alta de la sierra, ya 
que en épocas de inviernos se ven en muy mal 
estado. Vereda Juan linda se encuentra 
bloqueada con algunos derrumbes. 
Implementos deportivos para los jóvenes. 

Vía de san Javier, acudir al gobierno nacional para solicitar recursos 
para solucionar esta problemática. 

María luisa Leiva: Implementación de rayos x 

para los puestos de salud. Médicos suplentes en 
los puestos de salud, los que están son 
insuficientes. 

Compromiso por parte del gerente del hospital en mejorar los 
servicios requeridos y hacer control de los médicos en los puestos 
de salud. 

Hubert Rovira: Programas que permitan la 

asesoría para que las personas puedan 
organizar y trabajar como organizaciones 
establecidas. 

No se dio respuesta a esta problemática. 

Juan Cantillo: Apoyo administrativo por 

parte de la gobernación al sector cultural. 

Se compromete la jefe de cultura en conformar una mesa de trabajo 
en el municipio de ciénaga, para encontrar soluciones a las 
problemáticas presentadas. 

Silver Polo: Capacitación a los presidentes de 

JAC, en el tema de ejecución y contratación 
de proyectos. Mejoramiento de las vías de 
acceso a la sierra. 

Compromiso con el secretario de la equidad y poder popular para 
dotación de materiales para realizar capacitaciones y certificaciones 
a los formadores de formadores, y una capacitación para la 
radicación y creación de proyectos. 
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Espacio para una sede universitaria en el 
municipio, se solicita instrumentos tecnológicos 
para los becados. 

Compra de celulares que se les entregaban a los lideres sociales, 
se compró software y equipos, pero se está esperando respuesta 
por parte de la secretaría para lanzar el proyecto. 
Hay equipos que ya están listos que se van a entregar y el resto se 
está a la espera de los comodatos. La próxima semana se 
entregarán la totalidad de los equipos. 

Atención especial a la situación a los adultos 
mayores, y atención a un centro de vida 
olvidado en el municipio. 

Revisar solicitud de acompañamiento en dotación y alimentación. 

Elkin Márquez: Renovar contratos de 

instructores del proyecto escuelas populares 
del deporte. 

Revisar cómo va el tema de las escuelas populares del deporte en 
el departamento. 

Helen: Vereda Jonolura Problemas con el 
acueducto del municipio, falta de agua en la 
mayoría del día. 

Visita entre gestión del riesgo y aguas del magdalena, hacer 
diagnóstico y por medio de declaración de calamidad poder 
intervenir las tuberías. 

Erick Gómez: Colorado, la mira, la maya: 
Problemas con la vía, el problema de ola 

invernal acabo con los cultivos. 

Vía de san Javier, acudir al gobierno nacional para solicitar recursos 
para solucionar esta problemática. 

Helen Lasala: Construcción de un campus 

universitario. 

Que el infotep realice una mesa de socialización para mostrar los 
avances en la sede universitaria e invitar a la gobernación, para 
buscar alternativas de solución a la situación. 

: El programa de escuela populares del deporte, 

no está funcionando como se debe en el 
municipio, no tiene visibilidad. 

Se exige por parte del gobernador una revisión a la ejecución del 
proyecto y dar más visibilidad en los municipios a este programa. 

María Guerrero (): Como está el programa de 

la ruta de macondo. Apoyo a los niños 
discapacitados con la asociación de cultura y 
recreo. 

En este mes de agosto se espera iniciar con la ejecución del 
proyecto Ruta Macondo. 
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Jackelin Cantillo: La gobernación no participo 

en una mesa de trabajo de la comunidad afro. 
Cuáles son los proyectos que desde la 
gobernación se vienen para esta comunidad. 

Establecer relaciones para desarrollar programas establecidos en el 
plan de desarrollo con respecto a estas comunidades. Encargados 
secretaria de la equidad y enlace de población. 

 

Con fundamento en lo anterior, y en el desarrollo del sistema de participación de poder popular, se concluye la 

presente Reunión Constitutiva de La asamblea Popular en el Municipio de Ciénaga siendo las 12:30 am horas 

del día _10 del mes de agosto del año 2022. 


